



Moody's prevé afectación moderada en los bancos mexicanos hasta 2022

Para la calificadora, la cartera vencida será mayor a la observada en la crisis financiera de 2009. En el caso de México será una recuperación más rápida que en otros países.

GUILLERMO CASTAÑARES

La afectación en el sistema financiero mexicano persistirá hasta 2022, donde los **bancos** tendrán **afectaciones moderadas** en su capital, estimó este miércoles la agencia calificadora **Moody's**.

“En promedio, bancos en Italia, Alemania, México y Brasil pueden sufrir una **moderada erosión del capital** a fines de 2022. Para aproximadamente la mitad de ellos, la disminución será de más de 100 puntos base”, indicaron.

Para Moody's la cartera vencida será significativamente mayor a la observada en la crisis financiera de 2009, y en el caso de México, pese a que se acentuará la caída en 2021, será una recuperación más rápida que en otros países.

“Los préstamos morosos serán significativamente más altos en 2022 que en 2019 (...) nuestros modelos también disminuyeron significativamente para 2022 en Estados Unidos, y desde 2021 en Brasil y México, donde la morosidad aumentará más rápido pero también disminuirá más rápidamente que para sus pares”, dijeron.

La agencia aclaró que la presión crediticia es más fuerte para los bancos con deterioro sostenido del capital después de dos o tres años.

“Los cambios en nuestra visión de solvencia probablemente se desencadenarían cuando el capital, ajustado por nuestra evaluación de la calidad y rentabilidad de los activos, se deteriore materialmente sin un retorno a los niveles anteriores a la crisis en dos o tres años”, señalaron.